

locale

Campsas

Un club de pétanque plein de vitalité

MICHEL VAYSSIÈRES



L'assemblée générale de la Pétanque joyeuse campsanaise a mis un terme à une année riche en activités sportives et de loisirs. Elle était présidée par Jean Wirtz, en présence de Marie-Claude Nègre, maire de Campas ; des adjoints Christian Olivéros et Patricia Félipe et d'une nombreuse assistance. Avec sa faconde habituelle, le président a fait une rétrospective de l'année marquée par la montée en quatrième division de l'une des deux équipes engagées dans le championnat départemental des clubs et par la quatrième place de l'équipe féminine au concours régional des aînés ruraux, à Solomiac (où les hommes ont, paraît-il, surtout brillé à table !). La réussite du concours amical avec Orgueil et Le Fau, suivi de grillades, est un point positif qui sera renouvelé, en remplacement du concours officiel. Le club a participé à la Journée de la femme et au concours de solidarité d'Orgueil au profit de la recherche sur une maladie orpheline.

Parmi les actions conviviales, citons le repas de la fête, le repas avec la chasse, la coque des rois, le voyage de trois jours dans le Val de Loire (zoo de Beauval, château de Chenonceau, fabrique de gâteaux, repas dans une ferme troglodytique,

croisière sur la Loire, caves de Vouvray, etc.). La trésorière Claudie Gasparotto a remercié le Crédit agricole pour sa dotation de 100 € et mentionné l'achat de sacoches pour les joueurs (660 €) et d'une tireuse de bière (129 €). Tout cela ne peut que satisfaire les 19 licenciés et les nombreux membres du club.

Profitant de leur présence, le président a sollicité les élus, la construction ne serait-ce que d'un toit pour abriter les parties hivernales.

Quant à la saison 2020, le même schéma d'activités sera reproduit avec le même dynamisme.

La soirée s'est poursuivie dans une joyeuse ambiance, au restaurant Chez Michelle des frères Fasan.

MICHEL VAYSSIERES

